
Родился 7 мая 1967 года в Йошкар-Оле, Отец —инженер
лесотехнической промышленности, мать — воспитатель детса-
да. После окончания в 1986 году средней школы поступил
в Пермский государственный медицинский институт на
лечебный факультет, 1987—89 гг. — служба в армии,
в ракетных войсках (космодром Плесецк), После окончания
в 1994 году медакадемии оказался, по сути, без работы по
специальности и вынужден был заняться коммерцией, работал
менеджером в фирме «Санта». В январе 1995 г, вступил
в ряды Либерально-демократической партии России (ЛДПР),
в мае нынешнего года на отчетно-перевыборной конференции
избран координатором Пермской областной организации
ЛДПР,

В сентябре на шестом съезде ЛДПР выдвинут кандидатом
в депутаты Государственной Думы России от ЛДПР по
партийному списку и по 138 (Кунгурскому) одномандатному
избирательному округу.

Женат, имеет дочь, Знак Зодиака — Телец, Дома держит
среднеазиатскую овчарку, Кандидат в мастера спорта по
борьбе дзюдо, а также имеет вторые спортивные разряды по
баскетболу и волейболу,

Родился 29 января 1969 года в Саратове в семье военнослу-
жащего. В Пермь приехал в 1984 году. После окончания
с отличием средней школы поступил на механико-математиче-
ский факультет ПГУ, с первого курса ушел в армию, служил
в ракетных войсках на космодроме Плесецк. С 1991 г. занялся
коммерцией. Работал в брокерской конторе «Сигма», на
Российской товарно-сырьевой и Пермской товарной биржах
брокером. Потом ушел в центр НТТМ «905», создал при нем
брокерскую контору. «Санта», которую позже возглавил.
Сегодня является генеральным директором фирмы «Санта»
и АО «Кабельоптторг».

В конце 1994 года вступил в ряды Либерально-демократиче-
ской партии России, в мае на отчетно-перевыборной конфе-
ренции избран в координационный совет Пермской областной
организации ЛДПР. В сентябре нынешнего года на шестом
съезде ЛДПР выдвинут кандидатом в депутаты Государ-
ственной Думы России от ЛДПР по 139 Ленинскому
одномандатному избирательному округу,

Женат, имеет двух дочерей. Знак Зодиака — Водолей.
Когда учился в спортивном интернате всерьез занимался
спортивной гимнастикой и акробатикой. Увлекается спортом
и сегодня.

Родился 25 января 1945 года в г. Буй Костромской
области в семье военного строителя-железнодорожника. После
окончания Пермской средней школы N9 41 поступил в Перм-
ский политехнический институт на машиностроительный
факультет. После выпуска в 1969 г. работал инженером-
технологом, в 1970 г. был приглашен на работу в органы КГБ,
Прошел путь от младшего лейтенанта до полковника.
Поначалу основным направлением его деятельности была
борьба со шпионажем, приходилось быть и действующим
разведчиком —- в частности, в Соликамске разоблачил англи-
чанина, причастного к британской спецслужбе. Восемь лет
возглавлял службу экономической безопасности Управления
КГБ—МБ—ФСК по Пермской области, работал в тесном
контакте со всеми правоохранительными органами области.
Возглавлял отдел по борьбе с контрабандой, коррупцией
и организованной преступностью.

Осенью 1993 г. ушел на пенсию по выслуге лет. В декабре
того же года возглавил службу экономической безопасности
фирмы «Санта». В сентябре на шестом съезде ЛДПР выдвинут
кандидатом в депутаты Государственной Думы от ЛДПР по
партийному списку и по 140 Свердловскому одномандатному
избирательному округу.

Женат, имеет сына и дочь. В свое время был чемпионом
Перми по толканию ядра, диска и копья среди школьников. До
сих пор занимается легкой атлетикой, волейболом, настоль-
ным теннисом, шахматами. Участвовал в художественной
самодеятельности, пел в мужском квартете. Любимый поэт —
Есенин. Знак Зодиака — Водолей.

Заканчивается век двадцатый
Сложным для России было де-
вятнадцатое столетие, но еще слож-
нее оказалось двадцатое, Мы пода-
рили миру всевозможные револю*
ции, перевороты, новые идеологии,
но, • конечном итоге, поняли, что
нам нужно выбрать дли себя все то
лучшее, что наработано мировой
историей, и при этом в реализации

того лучшего опираться на соб-
ственные силы, на потенциал наше-
го с вами Отечества, под какими бы
историческими названиями оно ни
выступало — Киевская Русь,
Московское княжество, Российская
империя, СССР или же новая
демократическая Российская Фе-
дерация.

В истории не бывает случайно-
стей. 300 лет царствования в Рос-
сии семьи Романовых и более чем
семидесятилетнее правление боль-
шевиков были обусловлены исто-
рическими причинами и тради-
цией. Идеи социализма привились
у нас потому, что у славян община
всегда побеждала эгоизм. Русская
общинность, способная в критиче-
ские часы мобилизовать народ на
борьбу с агрессором, помогала нам
сплотиться на крупных историче-
ских переломах, когда наши пред-
ки сдерживали наступление варва-
ров с востока, юга и запада. Русь
всегда была щитом для Западной
Европы, и, грудью вставая на
защиту европейской цивилизации,
снова и снова спасала ее от варва-
ров. Сегодня говорят, что Западная
Европа процветает, а Россия гиб-
нет. Но это потому, что Европа
в течение десятков веков была
защищена с востока и юга Россией,
которая создала тегтличные усло-
вия для выращивания маленького
оазиса мировой цивилизации —
Западной Европы.

Сегодня мы тоже хотим жить по-
человечески и не нуждаемся в сове-
тах и помощи тех, кто расцвел под
нашим крылышком, Русь всегда
сама обеспечивала себя и матери-
альными, и духовными ресурсами.
А Западной Европе приходилось
отсутствующие у нее материальные
ресурсы черпать со всех других
континентов путем их колонизации
и агрессивных войн. Цивилизо-
ванная Западная Европа была
государством рабовладельцев, а
Россию сия чаша минула. Мы
никому не причиняли з л а — нао-
борот, Россия была поставщиком
рабов на восток, и, когда говорят об
успехах турецкой армии, не сле-
дует забывать о том, что лучшими
ее воинами были -мальчики-славя-
не, забранные в рабство в результа-
те регулярных набегов турок на
Русь.

Но время меняется, мир стал
другим. Русское общинное созна-
ние стало препятствием для нашего
дальнейшего развития. Его можно
было преодолеть, проведя разум-
ные реформы. Но и здесь-у нас не
хватило воли остановиться посре-
дине — или кровопролитная вой-
на и жестокая революция, или
полное безволие и сдача не только
полномочий правителя, но и стра-
ны. Отрекаясь от престола, Нико-

лай II не просто освободил себя
от обязанностей главы государства,
он сдал страну революции и граж-
данской войне. И генеральный
секретарь ЦК КПСС Горбачев,
уходя в отставку в декабре 91 г.,
слагал с себя не только полномочия
руководителя КПСС, но и сдал
нашу великую страну — СССР.
Наша задача — положить конец
тенденции, при которой политиче-
ский режим или отдельные лично-
сти росчерком пера вершат судьбы
миллионов людей, гибнущих в ре-
зультате их малодушия и преда-
тельства.

Двадцатый век стал веком столк-
новения цивилизаций. Западная
Европа переболела фашизмом, Во-
сточная — коммунизмом. Ни та, ни
другая идеологии не принесли
народам этих государств счастья.
Сегодня человечество нуждается
в качественно новой идеологи.
Какой? Мы пришли к выводу, что
сегодня русский народ и все осталь-
ные живущие в России народы
может сплотить лишь общая наци-
ональная -идея — не в смысле
господства какой-то одной нации
над всеми остальными, а общена-
циональная как общечеловеческая.
Ясно, что весь народ не сможет
выработать такую идеологию, это
должна сделать определенная по-
литическая партия, а гражданам
предоставляется право на выборах
определить, какого рода идеологию
они предпочитают, чью концепцию
и программу. И в предложении
такой концепции —- историческая
роль ЛДПР.

Мы не говорим, что мы самые
лучшие. Сегодня на политическом
рынке каждый выставляет свой
товар и хочет получить на него как
можно большее число покупателей.
Сегодня можно сказать, что ЛДПР
уже понравилась большинству рос-
сиян, ибо в 91-м году 8 процентов
избирателей отдали голоса за нашу
программу, в 93-м — уже 25 про-
центов — больше, чем за какую-то

другую партию и идеологию. Впе-
реди еще две решающих выборных
кампании — парламентская и пре-
зидентская — и мы готовимся
к тому, что число наших сторонни-
ков будет расти и дальше. Но мы не
относимся к той категории полити-
ков, которые считают, что, победив
на выборах, они приходят раз
и навсегда. Наша точка зрения: не
должно быть больше господствую-
щей на вечные времена одной
партии, идеологии и системы отно-
шений. ЛДПР хочет создавать
идеологию, за которую не надо
будет умирать. Миллионы наших
предков умирали на фронтах пер-
вой мировой за царя и Отечество —
а царь сдал это Отечество. Подни-
мались на последний бой за Родину
и за Сталина — а последний
руководитель сталинской партии
сдал и партию, и страну, забыв
о миллионах погибших во имя
коммунистической идеологии. Мы
никогда не допустим, чтобы хоть
одна капля крови пролилась за
нашу идеологию.

Наш принцип прост — принцип
большинства. Та партия победит
и сможет находиться у власти,
которая будет опираться на боль-
шинство населения страны. Боль-
шинство — это 50 процентов плюс
1 голос, хорошо, если 60, 70 про-
центов. 80 — уже опасно, а 90 и
100 — нереально. В любом обще-
стве есть 10 процентов людей,
которые постоянно находятся в со-
стоянии алкогольной, наркотиче-
ской зависимости, добывают сред-
ства к существованию преступным
путем. Есть еще 10 процентов,
которые всегда живут хорошо и не
знают, кто сидит в Кремле — царь,
Генеральный секретарь или Прези-
дент.

ЛДПР предлагает свою концеп-
цию государства. Мы хотим взять
все то лучшее, что было в Россий-
ской империи — в первую очередь,
многоукладную экономику и прин-
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цип решения национального вопро-
са. Но той стране не хватало
демократии — всем управляла
одна царская семья. Большинство
из нас родилось и выросло в СССР,
где все было плохо — неправильно
решался национальный вопрос, су-
ществовала одна форма собствен-
ности — государственная и все-
общий дефицит демократии. На
сегодняшнем этапе развития рос-
сийского государства мы видим
снова неправильное решение наци-
онального вопроса, извращенный
в сторону частный плюрализм соб-
ственности и ущербную демокра-
тию.

Мы заявляем: Россия не будет
монархией и Федерацией с одно-
партийным режимом. ЛДПР пред-
лагает государство российское как
светское с многопартийной де-
мократией, многоукладной эконо-
микой и решением национального
вопроса без деления по националь-
ным границам. И в Конституций,
и в устройстве государства нацио-
нальная принадлежность не долж-
на играть никакой политической
роли. Государство должно делить-
ся только по территориальному,
географическому принципу. Этого
не могут понять ни левые, которые
намерены воссоздавать СССР, ни
радикальные демократы, всячески
провоцирующие национальный се-
паратизм. Оба пути гибельны для
России. Каждому нужно раз и нав-
сегда осознать: наша страна не
должна быть государством с наци-
ональными клетками и резерваци-
ями, а являться Отечеством для
всех, живущих на ее земле. В мире
нет ни одного государства с внут-
ренним делением по национально-
му принципу, последнее славян-
ское государство с таким устрой-
ством — Югославия — захлебыва-
ется сегодня в крови. Цена нацио-
нального деления — жизнь сотен
тысяч сербов, подвергающихся се-
годня геноциду. Идущую войну
сможет остановить только тот ли-
дер Югославии, который покончит
с национальным делением. И для
того, чтобы не допустить повторе-
ния балканской трагедии на рос-
сийской земле, мы открыто заявля-
ем о необходимости деления России
только по территориальному прин-
ципу.

Об экономической программе
ЛДПР. Мир давно уже выработал
оптимальную экономическую мо-
дель — многоукладное, сочета-
ние всех существующих форм соб-
ственности. Эти принципы заложе-
ны и в самом названии нашей
партии — либерализм, то есть —
свобода. Мы говорим: «Россияне!
Вы все свободны! Мы не гоним вас
в колхозы и фермеры, на овощные
базы, в конструкторские бюро,
в коммерческие лавки. Мы не
выгоняем вас на панель, не загоня-
ем в банды! Вы вольны делать все,
что захотите, но в рамках закона.
То, что им не запрещено, разреше-
но».

Конечно, мы учитываем тради-
ции России, ее территорию, климат,
национальный состав населения,
которые требуют, чтоб государ-
ственный сектор все-таки превали-
ровал в экономике страны — это
наш реверанс в сторону левых. Но
одновременно мы говорим, что
будем защищать частную собствен-
ность — это реверанс в сторону
правых. Мы не будем разгонять
колхозы, но будем помогать ста-
новлению фермерства.

Мы будем взвешенно решать
и национальный вопрос. Нацио-
нальный сепаратизм — это самое
опасное. Голод, разруха, алкоголь,
наркотики и бандиты не смогли
сокрушить СССР. Единственное,
что смогло взорвать государство —
национализм. Народы Союза не
хотели ссориться, и самое страшное
преступление режима заключается
в том, что он силой спровоцировал
кровавую схватку между народа-
ми, причем поджег самое горячее
место — Кавказ. Пожар полыхает
уже много лет. И оплакивают
своих сыновей русские и чеченские,
грузинские и абхазские матери.
Чтобы положить этому конец,
ЛДПР выдвигает лозунг: «Россия
— Отечество для всех народов». Но
мы понимаем, что больше всех
пострадал за всю российскую исто-
рию русский народ, и, в конечном
итоге, победит именно русская

идея, а русский язык будет глав-
ным и единственным государствен-
ным языком, а в бане, на свадьбе,
на поминках можно будет говорить
на любом языке. Но государство
должно иметь один язык, и, кстати,
миллионы граждан нерусской на-
циональности предпочитают го-
ворить именно на русском языке.
Никто никому ничего силой не
навязывал и навязывать не будет.

Мы покончим с дискриминацией
по национальному признаку в сфе-
ре образования, устройства на ра-
боту, в кадровых вопросах. Мы
никогда не поверим в то, что
русская нация, создавшая электро-
лампочку, радио, мощную военную
технику, первой вырвавшаяся в
космос, имеет на тысячу населения
образованных людей в 700 раз
меньше, чем евреи. Мы хотим,
чтобы русский народ жил так же,
как другие народы и пользовался

теми же правами. В этом наше
коренное отличие от ультрапра-
вых. Мы не будем требовать спра-
вок о родословной, измерять черепа
и брать анализы крови и мочи.
Каждый, кто считает себя русским,
сам может об этом заявить, но этого
никто не должен от него требовать',
как принижать и любую другую
нацию, проживающую в России.
Если мы правильно решим нацио-
нальный вопрос, исключим экстре-
мизм нацизма фашистской Герма-
нии и интернационализм советской
модели, и остановимся посредине
— обеспечим внутреннюю безо-
пасность государства. Национа-
лизм под лозунгом «Германия для
немцев» привел к краху гитлеров-
ского режима и гибели немецкого
государства. Безудержный интер-
национализм в масштабах всей
планеты тоже рухнул вместе с
СССР. Нам нужна золотая середи-
на.

Остановимся на комплексе во-
енных вопросов. Россия всегда
была слишком добра и альтру-
истична: Александр I посылал
русскую армию спасать от круше-
ния манархии Западной Европы,
а" в советское время мы оказывали
вооруженную помощь Кубе, Вьет-
наму, Афганистану. И что получи-
ли взамен? Только крики: «Окку-
панты, убирайтесь домой!» И се-
годня наши солдаты кое-где вы-
полняют роль заградительного щи-
та между враждующими племе-
нами, которые доказывают друг
другу, кто из них раньше слез
с дерева. Мы намерены положить
этому конец. Мы не будем посы-
лать наших ребят в горячие точки
на территории других государств
и уж тем более не позволим им
погибать в собственной стране.
Наши вооруженные силы должны
быть мощными, и они сегодня
мощны, несмотря на многолетние
попытки развалить армию. И это
будет сформировавшимся мораль-
ным фактором: нас будут уважать
за силу и мощь, которую мы не
собираемся по любому поводу ис-
пользовать. Естественно, мы будем
готовы оказать военную помощь,
в основном, военной техникой, на
взаимовыгодных условиях, готовы
оказать и консультативную по-
мощь.

Вопросы культуры. Они были
неплохо решены в Российской им-
перии. В ней было больше театров,
чем в любой другой европейской
стране. Но уже в СССР их количе-
ство резко сократилось. Что каса-
ется русской интеллигенции, то она
всегда была слишком доброй и
слишком много думающей о гло-
бальных проблемах. А вот о соб-
ственном народе у нее не хватало
времени подумать ни при царе, ни

при советской власти, ни теперь.
Если в годы коммунизма вовремя
не печатали книгу, не выставляли
картину, не выпускали фильм,
автор готов был покинуть свою
родину. С такой интеллигенцией
нам не по пути, ибо настоящего
писателя, художника, архитектора
родина всегда оценит. Но мы не
хотим, чтобы интеллигенция сама
покидала Россию и провоцировала
на отъезд нашу молодежь. Итак
уже сегодня около 180 тысяч
русских ученых создают богатства
США, Германии, Франции, Израи-
ля. Мы, конечно, понимаем, что им
нужен не просто хлеб с маслом, но
и с икрой и другими добавками,
которыми их нынешний режим
обеспечить не может. Но родину не
продают за кусочек масла и за
возможность лишний раз увидеть
свою фамилию в какой-то западной
газете.

Мы хотим создать все необходи-

мые условия для творческой интел-
лигенции, для того, чтобы снова
наши лучшие писатели создавали
произведения, которые будут при-
вивать новым поколениям муже-
ство и патриотизм, чтобы средства
массовой информации не забыва-
ли, на какой земле они живут.
И мы не позволим некоторым
людям, называющим себя писате-
лями, изображать наш народ поло-
умным, диковатым и говорить,
комментируя победу нашей партии
на выборах: «Россия, ты сдурела!».
Надо дать возможность творить
патриотически настроенной интел-
лигенции, которая хочет творить
и жить рядом с нами, а не ждать
визы для отъезда за границу. Мы
никогда не будем запрещать кому-
нибудь писать, бульдозерами сно-
сить выставки художников, указы-
вать, что и как надо делать. И мы
уверены, что а начале будущего
века появится новая молодая рос-
сийская интеллигенция, которая,
наконец, осознает себя частью
нашего народа и будет пропаганди-
ровать общероссийские духовные
ценности.

Безопасность государства. Как
бы мы ни относились к третьему
охранному отделению органов пра-
вопорядка Российской империи,
ЧК, КГБ и так далее, подобные
службы существуют в любой стра-
не и обеспечивают ее внутреннюю
безопасность. Да, в этой системе
были перегибы — особенно при
советской власти — которые приве-
ли к колоссальным жертвам. Но
само государство без этих органов
нежизнеспособно. Если хирург ска-
льпелем неправильно проопериро-
вал больного, это не означает, что
надо скальпель уничтожить и ни-
когда им не пользоваться. Надо
просто заменить хирурга.

Поэтому, если в органах госбезо-
пасности вдруг появляются не те
люди, которые навязывают свой
подход — это временное явление.
Нельзя, отвергая неправильную
идеологию, вскрывая допущенные
ошибки и преступления, уничто-
жать систему органов безопасно-
сти. Поэтому мы считаем необходи-
мым для обеспечения внутренней
стабильности в стране воссоздать
КГБ с общей численностью сотруд-
ников не менее 100 человек. Орга-
ны помогут защитить россиян от
внутреннего и внешнего врага. Это
же касается и органов внутренних
дел, и погранвойск, и других
служб, на которые возложена фун-
кция внутренней и внешней безо-
пасности.

Наконец, особо хочу остановить-
ся на внешнеполитической концеп-
ции ЛДПР. Оптимальной была
внешняя политика Российской им-
перии, хотя и у нее были свои
минусы. Мы — та партия, которая

не говорит, что у нее есть идеаль-
ный вариант. Ни в чем и никогда
нельзя добиться идеала'. Мы лишь
должны правильно оценить ошиб-
ки, допущенные во внешней поли-
тике Российской империи, и го-
раздо более грубые концептуаль-
ные ошибки внешней политики
бывшего СССР. Главной ошибкой
Российской империи было то, что
она делала ставку на монархов
Западной Европы, и забыла про
своих юных соседей. Однако проза-
падная ориентация не спасла нашу
страну от двух мировых войн,
которые пришли на нашу землю
с Запада.

Внешняя политика СССР была
целиком и полностью антироссий-
ской и антигосударственной, по-
скольку главной ее целью было
распространение социалистической
идеологии на весь мир. На на-
саждение этой идеологии ушло
громадное количество националь-

ных богатств страны. Именно та-
кая внешняя политика СССР подо-
гревала в самой стране сепаратист-
ские настроения, ибо десятилетия-
ми из каждого региона выкачива-
лись все ресурсы, а обратно ничего
не возвращалось. В конечном итоге,
такая политика и привела к гибели
мощнейшего государства — СССР.
Именно такая внешняя политика
привела в свое время к расчлене-
нию нашего государства, выходу из
его состава Финляндии и Польши.
В 91 году все это привело к тому,
что мы потеряли треть территории
и половину населения.

Мы предлагаем свою концепцию
внешней политики. Ее реализация
планируется нами по четырем
основным направлениям. Первое
направление — отношения с За-
падной Европой. Там нашим стра-
тегическим партнером должна
быть Германия. Российские прави-
тели не понимали этого ни в
1914 году, ни в 1941, что привело
к войнам между нашими странами.
Стратегический союз между Рос-
сией и Германией заключается
в том, чтобы никогда больше не
допустить новой войны между
двумя нашими государствами.
В итоге Германия получает свои
стратегические интересы в Запад-
ной Европе, а Россия — в Восточ-
ной и на юге.

Второе направление — поддер-
жание ровных отношений с США,
недопущение углубления конфрон-
тации. Основная ошибка коммуни-
стов заключается в том, что, под-
держав Кубу, они испортили отно-
шения в Америкой. Мы этого
делать не будем, как, впрочем, и не
будем предавать тех, кому в свое
время навязали свою дружбу. От-
ношения будут строиться по тому
же принципу, что и отношения
с Германией: мы — конкуренты, но
не допустим, чтобы конкуренция
перешла в военное столкновение.
Америка — единственная в мире
страна, с которой мы никогда не
воевали, и нельзя войны допустить.

Третье направление — азиат-
ское. Приоритетным в этом регионе
для нас должен остаться Китай. Но
с ним надо поддерживать не дру-
жеские взаимоотношения, при ко-
торых мы скроим там бесчисленное
количество предприятий и бесплат-
но обучаем их специалистов у нас,
а ровные, сдерживающие. Мы не
хотим конфронтации с Китаем, но
сдерживать его экспансию на Во-
сток надо за счет хороших отноше-
ний с Индией, Японией и Юго-
Восточной Азией. Столетиями эти
три региона сдерживали Китай,
обеспечивая нам стабильность.

Наконец, четвертое направление,
от которого исходит для России
самая большая опасность — юг, Ее
недооценивала и Российская импе-

рия и СССР. Кое-кто хочет сегодня
войны не между странами или
идеологиями, а между цивилизаци-
ями. Западная, желая заполучить
новые рынки сбыта и полезные
ископаемые, развязывает войны на
Балканах, Кавказе, в Афганистане,
Таджикистане, стравливая восточ-
ную православную цивилизацию с
югом, где живет около 400 миллио-
нов мусульман.

У нашей страны не было опыта
внешней политики на южном нап-
равлении. В прошлом веке юг был
колонизирован Западной Европой,
которая и хозяйничала в том
регионе. Сегодня он независим, и за
него идет борьба.

Мы не должны допустить конф-
ронтации с мусульманами и обяза-
ны построить с ними такие же
отношения, как с Германией, США,
Китаем. В этом направлении у ком-
мунистов были определенные на-
работки: они много средств вложи-
ли в Ирак, не ошиблись в Турции.
В 1918—19 гг. в Турции тоже
произошла революция, появился
общенациональный лидер — Ке-
маль Ататюрк. Ленин решил, что
он большевик, снабдил его оружи-
ем, деньгами, золотом — словом,
вооружил себе врага на южных
рубежах России. После смерти
вождя на наших границах стояла
миллионная турецкая армия, гото-
вая вторгнуться на нашу землю.
Турция и по сей день планирует
создание великого Турецкого госу-
дарства — от Стамбула до Алтая,
включая Азербайджан, Туркмени-
стан, Казахстан, Киргизию, вплоть
до Барнаула. Уже сегодня тысячи
мечетей строятся в Средней Азии,
их студенты учатся в Турции, там
же готовятся офицеры. Сотни мил-
лионов долларов вливаются туда.
Старые большевики и их нынешние
последователи поощряют китай-
скую экспансию на Дальний Во-
сток и турецкую — на юг. И нам
еще придется расхлебывать пос-
ледствия их близорукой политики.
Мы — та партия, у которой есть
верная концепция внешней полити-
ки на южном направлении. Не зря
я говорил о последнем броске на юг
— в Ливию, на Кипр, в Болгарию,
Индию, Югославию. И по сей день
на юге гибнут наши солдаты,
которых каждый день убивали
и будут продолжать убивать в Тад-
жикистане, Чечне, заполыхает
Крым, уже полыхают Балканы.
Если мы не обезопасим себя на юге,
то они сделают последний бросок
на север, и уничтожат нас. И уже
этот бросок делают, ибо сегодня на
пространстве от Индийского океана
до Урала нет никаких русских
войск и систем ПВО. Любой по-
тенциальный противник может до-
лететь до Уральских гор и разбом-
бить нашу военную кузницу.

Итак, в случае своего прихода
к власти мы намерены реализовать
все пункты своей программы в пол-
ном объеме. Но наша партия нико-
го не выводит на улицы, мы разли-
чаем положительные и отрицатель-
ные шаги нынешнего режима,
и готовы поддержать те Указы
Президента, которые направлены
на укрепление безопасности, улуч-
шение жизни людей. Как, напри-
мер, мы можем не поддержать
Указ о возвращении пионерлаге-
рей детям? Но мы, как партия, не
позволим втянуть нас в граждан-
скую войну, мы работаем в нор-
мальных условиях многопартийно-
сти и уже получили на первых
демократических выборах в России
25 процентов голосов наших изби-
рателей. Сегодня мы выдвигаем
в Государственную Думу 270 кан-
дидатов по общепартийному спи-
ску и 225 — по всем одномандат-
ным округам России. Это — тот
максимум, который предусмотрен
в Законе. В наших рядах нет ни
одной случайной фигуры. Мы не
тащим к себе в список нафтановых
генералов, которые предали свою
армию и государство, не выполняя
приказы Верховного Главнокоман-
дующего. Мы не тащим к себе
в список отыгравших свое актеров,
которые в очередной раз способ-
ствуют разрушению остатков рос-
сийской культуры, включаясь а
списки тех, кто ее разрушал и про-
должает разрушать.

Огромными богатствами облада-
ет наша страна. Мы хотим быть той
партией, которая гордится своей
страной, говорит не «в этой стра-
не», а в «нашей стране», не «этот
народ», а «мы, русские, россияне».
Все мы заслужили право жить
хорошо и достойно! И от того,
какой вы выбор сделаете 17 де-
кабря, будет зависеть, как вce мы
будем жить.

СПАСИБО ЗА ДОВЕРИЕ!



— К сожалению, большинство средств
массовой информации России замалчивает
законотворческую деятельность ЛДПР в Го-
сударственной Думе. Отсюда и неосве-
домленность избирателей о конкретных
инициативах этой фракции. Проясните, пожа-
луйста, этот вопрос...

— За два года своей работы в Госу-
дарственной Думе фракция ЛДПР зареко-
мендовала себя с самой лучшей стороны.
54 состоящих в ней депутата, что составляет
всего 12—13 процентов от всего депутатско-
го корпуса, инициировали разработку и при-
нятие 44 процентов законов, прошедших
через Государственную Думу. Среди них
такие животрепещущие документы, как зако-
ны о минимальном потребительском бюдже-
те, о компенсации вкладов населения, о вете-
ранах, о занятости, об инвалидах и военнослу-
жащих.

— Чем привлекателен лично для вас
Владимир Вольфович Жириновский?

— Он, во-первых, великолепный ора-
тор, в чем я сам не раз лично убеждался.
Кроме того, настоящий лидер. Фракция
ЛДПР в Государственной Думе — самая
дисщплинированная. Возьмем, для примера,
фракцию коммунистов, у которых масса
лидеров. Думаю, приди они к власти,
начнется дележ кресел. У нас же один
лидер — Жириновский...

— Какие идеи Владимира Вольфови-
ча, в целом партии, с вашей точки зрения,
наиболее близки по духу российским избира-
теля»?

— В первую очередь, патриотизм. Влади-
мир Вольфович—подлинный патриот своей
родины в отличие от многих липовых
патриотов. Во-вторых, взвешенность, трез-
веть, центризм нашей партии, ведь либерал-
демократы всегда во всем мире занимали
центристскую позицию, не шарахаясь ни
вправо, ни влево. Это, в частности, касается
и нашей экономической программы. Мы
выступаем за многоукладное экономики,
разумное сочетание государственных и ча-
стных форм собственности.

— Как ваша партия в случае своей победы
на парламентских и президентских выборах
намерена решать чеченскую проблему?

— ЛДПР, как известно, поддержала ре-
шение Президента о наведении порядка
в Чечне вооруженными методами. В самом
деле, разве можно считать нормальным
положение, при котором на части Российско-
го государства некий генерал Дудаев неза-
конно захватывает власть? Непонятно, одна-
ко, почему власти три года закрывали на это
глаза? Практически за бесплатно поставляли
в Чечню нефть, которую Дудаев, в свою
очередь, перегонял на своих заводах и про-
давал за рубеж по мировым ценам. Видимо,
с кем-то в нашем правительстве делился.
А сколько фальшивых долларов поступило
в Россию именно из Чечни, сколько чечен-
ских бандформирований растеклось по всей
стране? И надо было эту раковую опухоль
сразу удалять путем хирургического вмеша-
тельства. Разумеется, не руками необу-
ченных призывников, которые и автомат-то
держалк только раз в жизни — при принятии
присяги, а с помощью спецподразделе-
ния, хорэшо подготовленных к работе в таких
ситуациях! Взяли же за считанные минуты

дворец Амина в Афганистане в декабре
79-го — и почти без жертв... Однако почему-
то именно перед началом чеченской кампа-
нии был распущен знаменитый «Витязь».
А умирать в неравной схватке с хорошо
подготовленными и вооруженными бандита-
ми и наемниками отправили восемнад-
цатилетн<х пацанов. Это, конечно, пре-
ступление, о чем прямо заявил и Влади-
мир Вольфович.

— Андрей Гарриевич, вы баллотиру-
етесь в Государственную Думу по 138 Кун-
гурскому избирательному округу. В него
входят практически все крупнейшие сельско-
хозяйственные районы области, находящиеся
сегодня, по вине горе-реформаторов, в са-
мом бедственном положении. Как вы, город-
ской житель намерены поднимать наше
сельское хозяйство.

— Действительно, нынешние правители
государства довели наше сельское хозяйство
до такого состояния, что скоро, похоже, все
мы вынуждены будем перейти на- одни
«Сникерсы» и «Баунти». при этом мясо
закупаем в Дании, хлеб — в Канаде, а,
скажем, на Кубани всё это гниет.

Задавили колхозы. А зачем? Ладно бы,
если б дали зеленый свет фермерам.
Ан нет, никакой государственной поддержки
они не видят, задыхаются под непосильным
бременем налогового пресса. Позиция и
ЛДПР, и моя лично—если фермеры работа-
ют нормально, то пусть работают дальше. Но
в суровых условиях Урала в одиночку
работать сложнее — пусть те колхозы,
которые нормально работают, продолжают
обеспечивать горожан продуктами. Иначе
всем нам грозит голодная смерть...

— Ваше отношение к приватизации «по
Чубайсу», в ходе которой крупнейшие про-
мышленные предприятия страны оказались
в руках частного капитала, а рабочих, в итоге,
тысячами выкидывали на улицу?

— Отношение крайне негативное. Наш
народ за годы так называемых «реформ»
несколько раз самым жестоким образом
обманули. Приватизация стала одним из
таких обманов. Где обещания Чубайса о том,
что в области на каждый ваучер можно будет
купить две «Волги»? Да эти ваучеры давно
уже за бутылку на рынке проданы пере-
купщику. Кстати, у ЛДПР есть документы,
свидетельствующие о том, как прошла
приватизация 500 крупнейших предприятий
России. Так вот, в Екатеринбурге, например,
51 процент акций «Уралмаша» был скуплен
одной фирмой за три тысячи долларов. Для
сравнения, девятая модель «Жигулей» стои-
ла тогда 10 тысяч долларов.

Помимо приватизации, россиян огра-
били ещё дважды. Сначала в 1992-м, когда
накопленные ими потом и кровью сбереже-
ния, в минуту обратились в пыль в результате
гайдаровских реформ. И в 1993-м, когда
погоревшие впоследствие финансовые ком-
пании стали собирать деньги населения. При-
чем, грабеж происходил с попуститель-
ства государства. Кстати, ЛДПР в Думе
пыталась провести законы и о компенсациях
вкладов, и тем, кто пострадал от деятельно-
сти на финансовом рынке мошенников.
К сожалению, из-за противодействия других
фракций эти важнейшие законы не были
приняты. Думаю, если наша партия завоюет
большинство мест в новой думе, эти законы
непременно пройдут.

— Почему вы так рано ушли из
органов государственной безопасности?

— Действительно, я мог бы работать
и дальше, тем более, что у меня были
предложения уехать в одну из областей
с перспективой стать генералом —
начальником управления ФСК. Однако
я покинул органы по идейным сообра-
жениям, поскольку почувствовал, что
вся проводимая в государстве политика
направлена на развал органов госбезо-
пасности. Я же всегда считал и считаю,
что роль этих органов в государстве
крайне важна, ведь ни одна страна
в мире без них ещё никогда не обходи-
лась—начиная с самых древних времен
и до наших дней. И в будущем не
обойдется. Между тем, в последние годы
моей работы кадры высочайшей квали-
фикации оказались фактически не у дел,
вынуждены были заниматься мелкими
проблемами или вовсе сидеть без дела.
Если же выходили на что-то крупное,
ничего конкретного, как правило, сде-
лать не удавалось. Руководители и об-
ласти, и страны игнорировали поставля-
емую им от нас информацию.

Глядя на всё это, я пришел к выводу,
что заниматься работой, которая не
нужна нашему государству, бессмыс-
ленно. Поэтому покинул органы госбе-
зопасности.

— Чем вас, человека с прагматиче-
ским умом и большим опытом професси-
ональной деятельности в органах безо-
пасности, привлекли идеи ЛДПР?

— Надо сказать, что я всегда был
аполитичным человеком, считал, что

работа в органах КГБ, МВД, прокура-
туры не совместима с политикой, но
вынужден был в свое время вступить
в КПСС, так как иначе существовать
в этом мире, как известно, было нельзя.
Когда же началась перестройка, возг-
лавляемое мной крупнейшее в управле-
нии подразделение перестало платить
партвзносы и таким образом в полном
составе практически вышло из КПСС,
за что я подвергся обструкции. Спасло
меня то, что буквально через четыре
месяца поступила команда департиро-
вать органы. Это произошло вскоре
после августовского путча.

Я, как и большинство наших сограж-
дан, поначалу весьма настороженно вос-
принимал Жириновского и ЛДПР. Однако
после личного знакомства с Владимиром
Вольфовичем твердо убедился в том, что
он' — неординарная, талантливая лич-
ность, отчасти даже гениальная. У него
есть четкая конкретная программа, он
человек слова и дела, сумевший создать
единственную в стране партию, находя-
щуюся на таком высоком организаци-
онном уровне.

Помимо личности лидера, меня прив-
лекла и программа ЛДПР. Сначала я,
как и многие наши люди, задавался
банальным вопросом: а за кого все-таки
буду голосовать на президентских выбо-
рах? За Ельцина? Конечно, к нему, как
к Президенту, я отношусь с уважением,
но его политика, методы управления
страной, поведение подвели меня к мыс-
ли, что больше этот пост он занимать не
может -~ в том числе, и по состоянию

здоровья.
Кто-то из демократов? Но ведь все их

партии и течения — от «Выбора России»
до «Нашего дома — России» — выража-
ют, по сути, одну и ту же идею,
и яркого лидера среди них нет. Поэтому,
проанализировав расстановку сил, я при-
шел к выводу, что в ситуации, которая
сегодня сложилась в стране, нужен такой
Президент, который бы смог взвалить на
свои плечи весь груз накопившихся
проблем, способный пахать по 25 часов
в сутки. Таким человеком может стать
только Владимир Вольфович Жиринов-
ский. У него для этого есть и воля,
и образование (экономическое и юриди-
ческое). Кроме того, Жириновский никог-
да не будет вести себя так, как Ельцин,
который, будучи в пьяном состоянии, не
смог выйти в Ирландии из самолета, или
дирижировал военным оркестром в Гер-
мании.

— Вы, как профессионал с солидным
опытом работы в органах безопасности,
в случае своего избрания депутатом
будете, вероятно, много делать для
обеспечения безопасности и страны,
и Прикамья?

— Безусловно, я мог бы применить
свои знания и опыт при разработке
и принятии законов, направленных на
укрепление законности и правопорядка
в стране, безопасности государства. Зна-
ком не только с деятельностью КГБ—
МБ—ФСК—ФСБ, но и с работой проку-
ратуры, органов внутренних дел, судов.

Кроме того, я неплохо знаю и эконо-
мику, потому что в течение 15 лет был

тесно отвязан с деятельностью крупней-
ших предприятий Перми в частности,
заводов имени Ленина и Свердлова.

— Кстати, на территории вашего
округа сосредоточено большинство про-
мышленных гигантов Перми. В ходе их
приватизации контрольные пакеты ак-
ций оказались в руках московских и ино-
странных фирм. Намерены ли вы прило-
жить усилия для пересмотра приватиза-
ции?

— Это сложный вопрос, который не
решается с кавалерийского наскока. Хотя
проблемы есть. Мы без боя отдали
американцам рынок орудия, в результа-
те чего наше государство не получило
дохода, исчисляющегося миллиардами
долларов. Пока еще есть возможность
возвратиться на этот рынок, но делать
это надо сегодня, хотя уже и так
предприятия Урала — а все они сплошь
оборонного комплекса — развалены.
Безработный, обнищавший народ бед-
ствует...

Что касается приватизации, то могу
привести такой пример: насколько мне
известно, сегодня решается вопрос о
том, чтобы АО «Камкабель», — одно из
крупнейших в Европе предприятий по
производству кабелей — перешел в соб-
ственность одной зарубежной фирмы.
Это может привести к тому, что одно из
передовых предприятий будет, условно
говоря, выпускать Домашние тапочки
вместо того, чтоб совершенствовать свою
технологию. Новые хозяева наших пред-
приятий стремятся получить сиюминут-
ную выгоду, и ради нею идут, по

сути, на развал производства.
Ещё года два назад в ведущие перм-

ские НИИ и лаборатории посыпались
письма из США, Германии, Англии. В них
объявлялся конкурс самых современных
передовых технологий и изобретений,
которые разрабатывались в Перми. Пре-
мия за первое место была установлена
в размере пятисот долларов, за второе —
триста, за третье — сто пятьдесят. Таким
образом, за бесценок (900 долларов)
были скуплены новейшие разработки,
которые иностранцы, вероятно, уже бе-
рут на вооружение.

— И все же, какие проблемы вы
намерены решать в первую очередь,
попав в Государственную Думу?

— Возрождать экономику. В деле
борьбы с преступностью переходить от
слов к активным наступательным дей-
ствиям. Нужно положить конец творя-
щемуся сегодня беспределу, при кото-
ром мелкого уголовного авторитета
боятся все - и милиция, и прокуратура,
и суд. А то, что работники милиции по
2—3 месяца не получают зарплату, я не
могу расценивать иначе, как прямое
подстрекательство к тому, чтоб они
встали на преступный путь, сливаясь
с криминальными структурами. Нужно
усилить материально-техническую и за-
конодательную базу органов КГБ, ис-
пользовать, наконец, потенциал опыт-
ных сотрудников этих органов в борьбе
с преступным беспределом, в деле
защиты экономической безопасности го-
сударства.

— Дмитрий Валерьевич, почему вы бал-
лотируетесь в Государственную Думу только
по одномандатному Ленинскому избиратель-
ному округу, и, подобно своим коллегам по
партии, не вошли в партийный список ЛДПР
от Пермской области?

— Дело в том, что я достаточно спокойно
отнесусь к своему возможному проигрышу.
У меня есть свой стабильный бизнес, кото-
рым я и продолжу заниматься. Главная моя
цель и цель нашей партии — провести в Думу
подольше сторонников ЛДПР, чтобы потом
через них в интересах общего дела влиять на
законотворческую деятельность.

— И все-таки какие проблемы округа
вы считаете для себя приоритетными?

— Какую бы проблему мы ни взялись
рассматривать, всё непременно упрется
в налоги и в их распределение. Мне
лично, например, непонятно, почему я с каж-
дого заработанного мной рубля сразу, без
предупреждения, 50 копеек отдаю на налоги.
Я не могу понять, куда деваются эти деньги?

Если я перечисляю солидные средства
в Пенсионный фонд, то почему, спрашива-
ется, пенсии не увеличиваются и не достига-
ют того уровня, который обеспечивает
достойную жизнь? Почему прежними оста-
ются студенческие стипендии? Видимо, для
того, чтобы получить ответы на эти вопросы,
интересующие отнюдь не меня одного, надо
самому попасть во властные структуры
и изнутри посмотреть, почему так происхо-
дит? А иначе, как я могу поддерживать
образование, культуру, науку, медицину,
если колоссальные средства, собранные
в виде налогов, утекают в какую-то «черную
дыру».

Приведу свежий пример: налоговая поли-
ция выставила нам счет, в соответствии
с которым я должен заплатить за квартал
солидную сумму налогов. И это только по
одной моей фирме. А если бы эти деньги
пустить целевым назначением на поддержку
малообеспеченных слоев населения, в пер-
вую очередь пенсионеров и студентов, то
только за счет средств, заработанных нашей
фирмой, можно было бы поддержать не
одну сотню, а то и тысячу, пенсионеров
и студентов.

А театры? Вот у меня все время просят
денег наши театры. Да если б такие
огромные деньги не уходили на налоги, я бы
смог содержать все пермские театры — все
бы они нормально жили.

Словом, без пересмотра налоговой поли-
тики ни промышленность не поднимается, ни
сельское хозяйство, ни культура с образова-
нием, а пенсионеры будут по-прежнему
влачить жалкое существование.

— Считаете ли вы необходимым соз-
дать режим наибольшего благоприятствова-
ния предприятиям мелкого и среднего
бизнеса?

— Конечно. В первую очередь, нужно
поощрять мелкую торговлю. Я считаю,
что предпринимателей, занимающихся про-
дажей продуктов питания, нужно освобож-
дать на три года ото всех налогов. Выиграют
все. Помните, в социалистические времена
улицу Кирова в Перми хотели сделать
образцовой коммунистической улицей? Во
что она превратилась сегодня, все знают. От-
дайте вы её в частную собственность, но
освободите владельцев ото всех налогов
на несколько лет. И я уверен, что через
какие-то полгода вся она будет в кафе
и ресторанчиках, заасфальтирована, с краси-
выми старинными фонарями. Если стимули-
ровать приток частного капитала, мелкое
предпринимательство, то Пермь скоро ста-
нет красивей Москвы и Питера.

Я прошу: дайте мне метр ширины дороги

при въезде в город! Я поставлю два
шлагбаума, и буду брать по тысяче рублей за
въезд и выезд. Во многих городах, кстати, так
сейчас и делается. И я думаю, что очень
скоро в Перми появятся автобаны, постро-
енные именно на эти деньги.

— А как вы относитесь к тому, что
«акулы» бизнеса захватили крупнейшие про-
мышленные предприятия Перми?

— Раз захватили, то пусть работают.
Им все равно волей-неволей придется из
кожи вон лезть для того, чтоб предприя-
тия были окупаемыми и приносили прибыль.
Беда в том, что им зачастую не дают
спокойно работать, опять же изымая львиную
долю прибыли на налоги.

— Какая политика, с вашей точки зрения,
должна быть выбрана в отношении иностран-
ных фирм, проявляющих в последнее время
активность на территории России?

— Терпеть не могу, когда иностранцы
ведут себя в нашей стране, как у себя
дома, ощущая себя хозяевами положе-
ния. Считаю, что их деятельность на террито-
рии России необходимо ограничить.

— Как вы, в случае своего избрания
в Государственную Думу, намерены решать
животрепещущую проблему безработицы?

— Эта проблема во многом надуманна.
Всё зависит от изворотливости руководите-
лей предприятия, от их умения оперативно
реагировать на меняющуюся ситуацию. На-
пример, штат моей фирмы достаточно
немногочислен — всего сто человек, но
когда я чувствую, что мы начинаем завали-
ваться влево или вправо, делаю всё для того,
чтоб восстановить баланс.

А безработица, кстати, явление впол-
не естественное — она есть и будет. Ведь
нельзя же в самом деле держать у себя
на предприятии человека ленивого, недобро-
совестного, пьющего.

— Какие два—три приоритетных закона
необходимо будет принять новому составу
Государственной Думы в первую очередь?

— Закон об армии — сколько можно
держать её в подвешенном состоянии?!
Армия, с моей точки зрения, должна
формироваться на смешанной основе —
часть набирается по контракту, осталь-
ные — по призыву. В горячие точки,
естественно, посылать только «контрактни-
ков». Но через армию должен пройти
каждый мужчина. Даже студенты — хотя бы
через 50 дней сборов. Ведь сейчас они не
знают даже, как противогаз одеть. Да и те,
кто отслужил, сильно отличаются от тех, кто
в армии не был. У последних, как правило,
сохраняется некоторый.инфантилизм.

Второй закон из тех, что необходимо
срочно принять, должен, наконец, оста-
новить разграбление страны, распродажу за
бесценок национальных богатств. Уплывают
«за бугор» практически в неограниченных
количествах цветные металлы, а ведь без них
любая промышленность просто не сможет
работать. Вывозится всё без квот, без
лицензий. Лицензия требуется только, на
вывоз алюминия. Всё это происходит при
прямом попустительстве власть предержа-
щих. Считаю, что это является соучастием
в разграблении страны.

Наконец, третьим законом необходи-
мо утвердить механизм эффективной соци-
альной защиты малообеспеченных слоев
населения — в первую очередь, пенсионе-
ров, большая часть которых перебивается
сегодня с хлеба на воду. Как облегчить их
участь, я уже сказал — те деньги, которые
уходят в виде налогов непонятно куда,
направить целевым назначением на под-
держку наших стариков, которые, по-моему,
давно заслужили право жить по-челове-
чески.



ОВЕН

21 марта — 20 апреля

Будущий год для представителей это-
го знака будет полон разочарований —
особенно, для политиков-Овнов (Григо-
рий Явлинский, Виктор Черномырдин,
Александр Лебедь). Их мечтам не сужде-
но воплотиться в реальность. Если в
1995 году их крупный успех был бы
возможен, то в 1996-м звезды к ним
крайне неблагоприятны — особенно, в
период с февраля по июнь.

Карьера многих Овнов, занимаю-
щихся политикой, будет в наступаю-
щем году закончена,. и им не оста-
нется ничего другого, как начать вести
уединенный образ жизни, писать мемуа-
ры о былом и заниматься еадоводче*
етвом, К тому же, их ждет бурный
любовный роман, который оттеснит на
второй план все остальные помыслы
и устремления- Ситуация к концу года
может измениться в лучшую сторону,
и период депрессии, вызванный неудача-
ми на лоне политики, сменится периодом
творческой активности.

У Овнов появится желание начать
сначала, в связи с чем возможна смена
места жительства и работы, а также
изменение многих жизненных взглядов
и принципов, Кроме того, и будущем году
Овнам следует опасаться предательства
со стороны самого близкого человека,

Присущие этому знаку Зодиака само
увереннветь, эмоциональность, привычка
рубить сплеча, не раз сыграют в будущем
году злую шутку с политиками- овнами
причем, а самые ответственные моменты,

Неблагоприятная дата в будущем
году — 12 число каждого месяца,
благоприятная - 16,

Кроме уже названных, под энакем
Овна родились; Чарли Чаплин, Томас
Джефферсон, Гарри Каспаров, Джохар
Дудаев, Алла Пугачева, Ким Ир Сен,
Адольф Гитлер, Аллен Даллес, Шарль
Бодлер, Эрнст Неизвестный и Жан°Поль
Вел ьм он до.

ТВЛЕЦ

91 апреля — 21 мая

Это знак лидера ЛДПР Рладимн-
ра Вольфовича Жириновского, Ему, как
и другим политикам-Тельцам, среди
которых Саддам Хуссейн, наступающий
год благоприятен, В период мая—июня
возможно осуществление заветных це-
лей и мечтаний, Присущие этому знаку
терпимость, доброжелательность, уме-
ние прислушиваться к советам и слу-
шать других людей позволят Тельцам
сплотить вокруг себя множество непохо-
жих друг на друга людей. Люди, ро-
дившиеся под'знаком Тельца, никогда не
вругт, всегда выполняют свои обещания
и всю свою энергию и знания отдают на
службу окружающим.

Повезло тем, кто имеет друзей-
Тельцов. Однако в случае, если вовремя
не прислушаться к советам и преду-
преждениям Тельцов, обладающих силь-
ной интуицией и некоторым даром
предвидения, общество ждут неисчисли-
мые беды и страдания в наступающем
году.

Неблагоприятные периоды года —
январь—март и август—ноябрь. Осо-
бенно осторржным следует быть 30 июля
— это критический день всего года.

Под знаком Тельца родились также
Владислав Листьев, Карл Маркс, Николай
И, Екатерина II, Елизавета II, Джек
Николсон, Михаил Булгаков, Владимир
Ленин, Александр Керенский, Оливер
Кромвель и Петр Чайковский,

БЛИЗНЕЦЫ

22 мая — 21 июня

Близнецы живут год за годом словно
на одном дыхании, вихрем проносятся по
дороге жизни, В наступающем году им
захочется остановить безумную гонку,
проанализировать прошедшие годы. Поэ-
тому активного участия в общественно-
политической жизни они принимать не
будут. Политика их вообще мало интере-
сует, приоритет будет отдан решению
своих личных проблем, тем более, что
в 1996 году возможны конфликты в
семье, которые могут окончиться разво-
дом, Причем, по вине самих Близнецов.
Особенно велика вероятность таких кон-
фликтов в мае—июне. Если этот период
удастся миновать, то всё уладится,

В феврале— марте очень велика опас-
ность попадания в аварию с весьма

, неблагоприятным исходом, поэтому в
этот период лучше не пользоваться
никакими видами транспорта — в том
числе, и личным автомобилем. На работу
лучше, по возможности, ходить пешком.

В наступающем году Близнецам следу-
ет также опасаться человека, родившего-
ся под знаком Скорпиона, Именно от
него будет исходить для них наибольшая
опасность. Самый неблагоприятный пери-
од ~~ последняя декада каждого месяца,
а наиболее благоприятные дни — 1, 4,
и 20 каждого месяца.

Среди тех, кто родился под знаком
Близнецов — Юрий Андропов, Пол
Маккартни, Беназир Бхутто, Джордж
Буш, Александр Невский, Мэрилин Мон-

ро, Александр Пушкин, Иосип Броз Тнто,
Петр I, Л а Тойя Джексон,

РАК

22 июня — 23 июля

Родившиеся под этим знаком политики
(Владимир Лукин, Нельсон Мандела,
Нурсултан Назарбаев и Сергей Филатов)
ничего существенного в своей деятельно-
сти в будущем году не добьются, Те из
них, кто связал свою судьбу с опреде-
ленной политической фигурой, горь-
ко пожалеют об этом, потому что их
шеф потерпит в апреле—июне буду-
щего года самое жестокое фиаско за
всю свою политическую карьеру и пре-
даст своих верных сподвижников,

Вообще же Раки-политики подверга-
ются в будущем году опасности покуше
ний и попыток переворота, которые,
однако, закончатся полным провалом, Но
есть опасность и незаслуженно обидеть
близкого и дорогого человека.

В августе—сентябре возможна дли

тельная и тяжелая болезнь, Кроме того,
в течение всего года следует остерегать
ся людей, родившихся под знаками Овна
и Весов,

В декабре лучше не совершать дли-
тельных визитов, особенно тех, которые
связаны с отъездом из страны. Ибо
в период отсутствия может случиться
нечто экстраординарное.

Предложение, которое Раки полу-
чат в сентябре, не следует отклонять
— оно окажет благоприятное воздей-
ствие на последующие пять лет жизни,

Неблагоприятный период — август-
декабрь, благоприятная первая половина
года, особенно, вторая декада каждого
месяца.

Под знаком Рака родились также
Франческо Петрарки, Эрнест Хемингуэй,
Эрих Мария Ремарк, Михаил Пуговкин,
Муслим Магомаев, Евгений Евтушенко,
Николай I, Ринго Старр, Лион Фей-
хтвангер.

ЛЕВ

24 июля — 23 августа

Для Львов-политиков (Билл Клинтон,
Фидель Кастро, Геннадий Бурбулис, Ясир
Арафат и Рамазан Абдулатипов) будущий
год станет годом серьезных испытаний на
прочность, годом подтверждения своей
силы и превосходства, С наибольшей
выгодой для себя выйти из этих испыта-
ний смогут те Львы, которые без излиш-
ней сентиментальности прервут отноше-
ния с многочисленными советчиками-
друзьями и будут принимать важнейшие
решения, исходя только из своей интуи-
ции, которая, кстати, ещё никогда их не
подводила.

На октябрь—ноябрь приходится пик
активности политиков-Львов. Идеи в их
голове будут возникать одна за другой
и столь же быстро воплощаться в реаль-
ность. Окружающие будут удивлены, что
Львы, всегда ранее жесткие и прямоли-
нейные в своих оценках, станут судить
обо всем более гибко и взвешенно.
Это, однако, не более, чем тактиче-
ский маневр, который позволит Львам на
критическом для них этапе завоевать как
можно больше сторонников, с которыми
Львы со временем без сожаления расста-
нутся.

Львы — очень увлекающиеся натуры,
поэтому в будущем году их ждет не один
бурный роман. Однако семейной жизни
это не повредит, поскольку в ней Львы —
настоящие деспоты и держат своих
близких «в ежовых рукавицах».

Однако излишняя доверчивость мо-
жет подвести Львов в сентябре. Кроме
того, неблагоприятный период — с апре-
ля по июнь. Зато ноябрь—декабрь

благоприятен, особенно — первая декада
ноября.

Под знаком Льва также родились:
Дастин Хоффман, Леонид Андреев, Уит-
ни Хьюстон, ИЛЬЯ Репин, Роберт де Ниро,
Ян Гиллан, Раджив Ганди, Александр
Грин, Пьер Ришар, Мадонна, Жан-Жак
Руссо, Луи де Фюнес и Арнольд Шварце-
неггер,

ДЕВА

24 августа — 23 сентября

Политикам^Девам (Николай Рыжков,
Олег Лобов, Юрий Лужков, Валентин
Степанков, Александр Руцкой) придется
в будущем году проявлять все чудеса
дипломатии и изворотливости, чтобы
попасть а высшие эшелоны власти или
сохранить свое положение там, Не-
смотря на обилие недоброжелателей
и врагов (пожалуй, такого их коли-
чества нет ни у одного другого знака
Зодиака) политики-Девы в будущем
гиду окажутся на коне и обретут как
бы «второе дыхание, И богатый опыт,

и знание человеческой психологии помо-
гут им завоевать большое количество
сторонников, а поразительная работоспо-
собность, настойчивость и усердие помо-
гут им добиться поставленных целей.

Однако воплощению, многих пла-
нов I жизнь может пометать здо-
ровье. В июне - августе возможны серь-
езные заболевания или рецидивы хрони-
ческих болезней. В сентябре — ноябре
не следует также предпринимать дальних
путешествий. Следует также опасаться
людей своего знака, а также тех, кто
родился под знаками Льва и Овна.

Неблагоприятные дни —. первая дека-
да каждого месяца, благоприятными
датами могут стать 12 и 30 числа каждого
месяца.

Под знаком Девы родились так-
же: Джеймс Фенимор Купер, Евге-
ний Петросян, Павел I, Грета Гарбо,
Лев Толстой, О 'Генри, Иосиф Кобзон,
Иван Грозный, Эрих Хонеккер, Шон
Коннери, Брижит Бардо, Евгений Леонов,

ВЕСЫ

24 сентября — 23 октября

Людей, родившихся под этим знаком,
ждут в будущем году тяжелые финансо-
вые потрясения. В октябре — ноябре
возможны серьезные материальные по-
тери. Если удастся благополучно мино-
вать эти месяцы, год закончится хорошо,

В первом квартале года вероятна
встреча с человеком, который ока-
жет громадное влияние на дальней-
шую судьбу Весов. Излишняя само-
уверенность и неправильное представле-
ние о происходящих вокруг событиях
сыграют с Весами злую шутку — они
рискуют принять неправильные решения,
последствия которых могут привести
к весьма печальным изменениям в жизни
Весов,

Со второй половины года возмож-
ны резкие изменения в жизни — вплоть
до изменений места жительства и семей-
ного положения. Начиная с июня резко
повышается опасность аварий и травм —-
следует быть осторожнее.

Неблагоприятные дни — 1,3, 6, 10, 23,
27 и 30 каждого месяца. Благоприятные
периоды — вторые декады января —
мая.

Под знаком Весов родились: Га-
лилео Галлилей, Сократ, Михаил Кутузов,
Вячеслав Тихонов, Олег Табаков, Армен
Джигарханян, Стивен Сигал, Рональд
Рейган, Аугусто Пиночет,

СКОРПИОН

24 октября — 22 ноября

Политикам, родившимся под этим зна-
ком (Руслан Хасбулатов, Егор Лигачев)
присущи коварство, хитрость, склонность

к интриганству. Все эти качества в полной
мере проявятся у них и в будущем году.
С одной стороны, умение интриго-
вать принесет неплохие дивиденды, ибо
поможет Скорпионам добиться постав-
ленной заветной цели. Однако с другой
оно может им значительно повредить,
в глазах окружающих, которые в конце
концов утратят к ним всякое доверие
и предпочтут в будущем вообще не
вступать со Скорпионами ни в какие
контакты,

Подозрительность, ревность и эго-
изм Скопионов принесут им в насту-
пающем году немало хлопот в семей-
ной жизни, Однако настойчивость, трудо-
любие и знание человеческой психологии
помогут Скорпионам выходить с честью
из любых, даже самых неприятных для
них, ситуаций, и иногда даже удастся
извлечь из них выгоду для себя.

Б весьма важных событиях, кото-
рые произойдут в мае—июне, Скор-
пионы инстинктивно займут правильную
позицию, которая в будущем принесет
им немалые дивиденды, Однако в сен-
тябре велика опасность ошибки, которая
сможет снести щ мет летние успехи-.

Переоценивая свои умственные спо-
собности, Скорпионы вновь недооценят
других людей, за что и поплатится.
В конце года серьезный удар может ИМ
нанести тот человек, от которого они
меньше всего ждут этого.

Возможны аварийные ситуации в апре-
л е м а е , однако при правильном пове-
дении их удастся избежать. Неблагопри-
ятна вторая половина года, а благопри-
ятен июнь, особенно, его вторая декада,
после которой Скорпионов ждет опреде-
ленный жизненный взлет.

Под знаком Скорпиона родились так-
же: Индира Ганди, Никита Михалков,
Людмила Гурченко, Иоанн Павел II,
Бенито Муссолини. Артур Конан-Дойл,
Юрий Шевчук.

СТРЕЛЕЦ

23 ноября — 21 декабря

Для Стрельцов-политиков наступаю-
щий год не будет удачным. Их далеко
идущим планам и помыслам не суждено
сбыться. Главной причиной этого станет
излишняя доверчивости Стрельцов, их
неумение разбираться в людях и выби-
рать себе друзей. В июне Стрелец
получит удар от человека, которого
считает самым близким своим другом.
Кроме того, в будущем году есть риск
остаться без работы и оказаться, по
сути, ненужным обществу.

Потерпев неудачу в общественной
деятельности, Стрелец попытается найти
душевное успокоение в семье. К счастью,
близкие люди не предадут его, поэтому
большую часть второй половины года он
проведет в домашних заботах и хлопотах.
Однако не исключено, что в декабре
у Стрельца возникнет необходимость
возвратиться к активной деятельности,
поскольку острую нужду в нем почув-
ствуют люди, о существовании которых
он и не подозревал.

В сентябре возможен рецидив запу-
щенной болезни, а в октябре резко
повышается опасность травматизма. Не-
благоприятный период — май — июнь,
благоприятный — декабрь.

Под знаком Стрельца родились:
Иосиф Сталин, Ганс Христиан Андерсен,
Дэн Саопин, Стинг, Борис Годунов, София
Ротару.

КОЗЕРОГ

22 декабря — 20 января

Для Козерогов-политиков будущий
год— год стабильности во всем: в делах,
в финансах, в семейной жизни. Они
получают возможность планировать
жизнь на несколько месяцев вперед,
и ничто не нарушит привычного бега
времени. Умеренно-нейтральная пози-
ция, занятая Козерогами в критические

моменты, их умеГЛе лавировать позволят
им не только сохранить завоеванные
ранее позиции, но и существенно их
укрепить. Авторитет и сила Козерогов
в глазах окружающих будут расти. В авгу-
сте—сентябре возможно получение со-
лидного материального дохода, на кото-
рый Козерог совсем не рассчитывал.

Весь год советы Козерогов будут
самыми верными и точными, а то, что
кое-кто не всегда будет им следовать
и в итоге проиграет — лишь докажет
правоту Козерогов. В будущем году
Козероги будут олицетворением мудро-
сти и прагматизма. Разум ни разу не
изменит им,

Компромиссность Козерогов, однако,
будет соседствовать с беспринципно'
стью, и несколько раз они, ради получе-
нии сиюминутных дивидендов, пожертву-
ют своими убеждениями, Об этом,
однако, так никто и не узнает, и Козерог
сохранит репутацию человека С тверды*
ми убеждениями и устоявшимися вэгл.я«
дами,

Козерог — единственный знак Зодиа-
ка, которому благоприятствуют асе меся-
цы будущего года, Лить а период
с 20 мая по 15 июня возможны непри-
ятности.

Под знаком Козерога родились; Фе-
дор Достоевский, Иван Рыбкин, Влади-
мир Шумейко, Александр II, Ричард
Никсон, Джеймс Хаднн Чейз,

ВОДОЛЕЙ

21 января — 10 февраля

Люди этого знака обладают пора-
зительным политическим чутьем, ко-
торое никогда, их не подводит (Борис
ЕЛЬЦИН). Они способны на глубокий
и всесторонний анализ обстановки, про-
считывают ее как шахматную партию.
Они умело маневрируют между СЦИЛЛОЙ
И Хориблой, не подпускают близко к себе
какого-то одного человека, периодиче-
ски сталкивая лбами разные группировки
из своего ближайшего окружения.

Все эти качества Водолеев в пол-
ной мере проявятся и в будущем
году. Для них этот год будет годом
как бы обретения второго дыхания,
новых возможностей, годом начала Н0«
вой жизни, Окружающих удивит новая
Энергия Водолея, его решимость ввязать
си в схватку, к которой он поначалу
относился довольно вяло. Сила и воля
людей, родившихся под этим знаком,
помогут им в очередной раз выйти
победителями.

Критический месяц для водолеев —
июнь. Если он сможет с успехом преодо-
леть ждущие его в этом месяце испыта-
ния, от которых зависят ближайшие годы
его жизни, ему в обозримом будущем
останется лишь пользоваться плодами
своей победы. Однако в случае пораже-
ния Водолей погрузится в длительную
депрессию, в результате которой может
быть серьезно подорвано его здоровье.

Сила Водолея ещё и в том, что его
окружают верные, преданные люди,
которых он частенько не ценит. Хорошо,
что они не обижаются, иначе Водолей
был бы ими предан.

Помешать новому взлету могут проб-
лемы со здоровьем, которые возникнут
в сентябре — октябре. Есть шанс с ними
успешно справиться, однако не исключен
и менее благоприятный вариант. Небла-
гоприятный период—июнь и август-
ноябрь, а благоприятна первая поло-
вина года и последняя декада де-
кабря,

Под знаком Водолея родились: Алек-
сандр Дюма-отец, Анатолий Папанов,
Рамирес Санчес (Карлос), Артур Хейли,
Маргарет Тэтчер, Леонид Филатов.

РЫБЫ

20 февраля — 20 марта

Начало года Рыбам-политикам (Миха-
ил Горбачев) будет благоприятным: им
будет казаться, что желанная цель легко
достижима и стоит только протянуть
руку, чтоб добраться до неё. Поддавшись
этой иллюзии, они утратят бдительность,
в результате чего окажутся ближе к
маю—-июню в полном провале, со
всех сторон окруженные недоброже-
лателями, А сложившаяся у них репута-
ция демагогов ещё больше повредит им.

В итоге в середине года, поняв, что
прежние их мечты и желания потер-
пели сокрушительное фиаско, Рыбы возь-
мутся за реализацию новых планов —
столь же утопичных, как и прежние.
Такого рода «Сизифов груд» Рыбам
придется выполнять и течение всего года,
когда их начинания будут проваливаться
одно за другим.

Счастье в семейной жизни компен-
сирует эти неудачи. Поняв к концу
года тщетность своих устремлений, Рыбы
откажутся от активной политической
деятельности и займутся написанием
мемуаров и решением бытовых вопро-
сов. Благоприятный период - январь —
апрель, неблагоприятный — май —ав-
густ.

Под знаком Рыб родились: Анд-
рей Миронов, Людовик XIV, Нико-
лай Гоголь, Антон Чехов, Александр
Македонский, Жозефина Бонапарт,
Игорь Моисеев,


